



RAPPORT MORAL

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE le 02 05 2023

Dans quelques semaines, avec toujours la même motivation, nous accueillerons des familles pour le cinquième été de répit !

Chaque année nous avons évolué, nous avons expérimenté, nous avons appris.

Dernièrement, les membres du Conseil d'administration se sont posés pour réfléchir à l'avenir. Nous en parlerons tout à l'heure en évoquant les perspectives.

Il nous a semblé important de replonger au cœur de nos valeurs fondatrices.

Nous sommes restés fidèles à celles-ci, à nos objectifs également. Et nous avons fait évoluer nos moyens pour nous adapter aux souhaits et besoins des familles.

Je vais donc, pour ce rapport moral, réaffirmer nos fils conducteurs.

ENSEMBLE en famille

C'est la spécificité de Vercors terre de répit, en matière de propositions d'offres de répit

Du répit en famille, c'est tenir compte de chaque membre de la famille pour que chacun savoure des temps différents de ceux du quotidien, souvent épuisant et compliqué.

ENSEMBLE avec les bénévoles

Les bénévoles partagent toutes les journées, balades, échanges, repas, activités...avec les familles

ENSEMBLE avec des professionnels

Les professionnels apportent leurs compétences, leur énergie, leur capacité d'adaptation

ENSEMBLE...mais pas que

Temps pour relayer « les aidants », s'ils le souhaitent, avec des modalités différentes en fonction de chaque situation

Ateliers proposés aux « aidants »



UN RÉPIT SUR MESURE

Pour chaque personne présente, enfants et adultes : prise de contact des bénévoles auprès de chaque famille pour connaître les envies, rêves et besoins de chacun. Depuis 2022, deux médecins bénévoles dans l'association, appellent également chaque famille pour que nous puissions nous adapter au mieux.

UN RÉPIT INTERGÉNÉRATIONNEL

Incroyable tolérance, attention les uns aux autres, alors même que les personnes présentes ont des âges très différents (accueil de familles concernées par le handicap pour un enfant ou un adulte jusqu'à l'âge de 60 ans)

UN ACCÈS AU RÉPIT FACILITÉ POUR TOUT TYPE DE FAMILLES SOUPLESSE ET ADAPTATION

Nous accueillons des personnes avec [tout type de handicap](#). Des familles et des partenaires saluent ce choix qui pouvait paraître étonnant, « risqué », au départ. En fait, nous voyons combien certaines familles, pour différentes raisons, sont exclues d'autres propositions de répit. « Même pour le répit, on coche pas la bonne case ».

Nous sommes très sensibles au fait que des [raisons financières](#) ne soient pas un frein au répit : toutes les activités sont gratuites, des hébergements peuvent être accessibles à coût très modique grâce à la mise à disposition d'hébergements

Une caisse de solidarité permet aussi de soulager de certains frais, notamment pour les repas fournis par des traiteurs ou restaurateurs....

Zoom sur la [recherche d'hébergements](#) sur le territoire : les familles épuisées, faisant face à beaucoup de démarches n'ont pas forcément la disponibilité pour l'assumer.

D'une manière générale, **toute la logistique est assurée par les bénévoles**

ENTRAIDE

[Entraide entre bénévoles et familles,](#)

[Entraide](#) entre familles elles-mêmes,

[Entraide](#) avec tous ceux de nos différents réseaux qui nous donnent un coup de main



RÉPIT PROPOSÉ AU CŒUR DU VERCORS

Une nature belle, paisible, ressourçante. Une montagne douce.

Répit proposé sur un territoire particulièrement adapté avec son esprit de solidarité, ses nombreux équipements et un accès au soin simple si nécessaire

VERCORS TERRE DE REPIT PORTE BIEN SON NOM!!!

D'ailleurs, l'un de nos souhaits, à l'avenir, serait que l'association, s'appuyant sur ses expériences, sur ses compétences, rayonne davantage sur le Vercors

Bien évidemment, l'association est portée par les familles qui font confiance à un « modèle » qui n'existe pas ailleurs. Et les familles que nous connaissons bien accueillent les nouvelles...

Les dons privés et les subventions d'organismes privés ou publics sont de plus en plus nombreux à nous soutenir, permettant de poursuivre et d'imaginer de nouveaux projets

Continuons ensemble et développons « Vercors, terre de répit » de manière raisonnable !

Les préparatifs de l'été montrent que nous sommes bien partants, familles, bénévoles et professionnels et les valeurs fondatrices de l'association nous unissent tous.

Véronique Bailly

Présidente